

Medienmitteilung vom 14. April 2023

Solothurn: Brand in leerstehendem Schopf führt zu einer Rauchentwicklung – niemand verletzt

In einem leerstehenden Schopf an der Poststrasse in Solothurn kam es am Donnerstagnachmittag, 13. April 2023, zu einem Brand. Einsatzkräfte der Feuerwehr Solothurn waren rasch vor Ort und konnten das Feuer löschen. Verletzt wurde niemand. Die Brandursache ist Gegenstand der eingeleiteten Untersuchungen.

Am Donnerstag, 13. April 2023, um 17 Uhr, brannte an der Poststrasse in Solothurn das Dach eines leerstehenden Schopfs, was zu einer Rauchentwicklung führte. Einsatzkräfte der Feuerwehr Solothurn waren rasch vor Ort, konnten den Brandherd lokalisieren und das Feuer löschen. Die Schadenssumme kann derzeit nicht näher beziffert werden. Verletzt wurde niemand. Die Brandursache wird durch Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn abgeklärt.



Für Rückfragen: Chantal Wälchli, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   